

## 天皇陛下の退位に便乗した商法にご注意！

### 【国民生活センターより】

見知らぬ事業者から「平成から年号が変わる。天皇陛下のアルバムを買わないか」と電話があり、皇室に興味があったので、少し話を聞いてしまった。本来8万円だが、3万8千円で買えると言われた。最終的に断ったのに一方的に自宅にアルバムが配送され、夫が受け取ってしまった。

### 【注意事項】

- 「天皇陛下の退位に便乗して、アルバム、掛け軸等の購入を電話でもちかけられたとの相談が寄せられています。中には長時間に渡って勧誘された、断っているのに執拗に勧誘されたという強引なケースもあり、注意が必要です。
- 話を聞いてしまうと断りにくくなってしまいます。購入する意思がない場合には、早いうちにはっきりと断りましょう。
- 注文や承諾していない商品が届いた場合は、代金を支払わず受け取り拒否しましょう。受け取り拒否しても宅配業者に迷惑がかかることはありません。「誰が注文したか分からない荷物は受け取らない」というルールを家族で作っておくのも一つの方法です。
- お金を払ってしまい、相手の連絡先に繋がらないと泣き寝入りしている人も少なくありません。
- 困ったときは、南空知消費生活相談室にご連絡ください。

ご相談は南空知消費生活相談室（☎0123～72～3581）へ

■日時 毎週月・木曜日：13時～16時 毎月第2・第4水曜日：13時～15時

■場所 栗山町勤労者福祉センター（栗山町中央3丁目311）

## 地域おこし協力隊通信

vol.4

インスタグラム更新中！  
南幌町の美味しい食べ物や  
絶景を発信していますので  
フォローお願いします！



### 新年度が始まりました

どこもかしこも真っ白だった南幌町の町並みも春らしい景色になってきました。新年度がはじまり新しい事に挑戦をされる方も多いのではないのでしょうか。

茶の湯に由来する有名な四字熟語に一期一会という言葉があります。これは千利休が遺した言葉といわれています。たとえ今後、幾度かの茶会を開く機会があるとしてもこの茶会と全く同じ茶会は二度と開くことができない。同じ顔ぶれで茶会を催したとしても差し込む光や自然やその瞬間は二度と訪れない。だから、その一瞬を大切にしておもてなす様に。といった意味が込められているそうです。

私の新年度は昨年秋から始まりました。その中で新しく始めた取り組みは写真です。日々の景色の移り変わりを写真に収めました。同じ時間、同じ場所でも雲の形や風や差し込む光は二度と同じ景色にはなりません。

私にとって南幌町での春からの季節は初めての季節ですが、この美しい一生に一度きりの景色を季節の移り変わりとともに伝えていけたらと思います。

